

### 0歳 さくらんぼぐみ

今年度3名でスタートしたさくらんぼぐみ。大好きなお家の人と離れて初めての園生活がはじまり、泣き止んでは遊び、遊んでいても時々思い出して、『入り口の方へ連れて行って欲しい！お母さんがいいの！』という心の声を感じながら、どうにか気分を紛らわしている真っ最中です！(^)！机につかまりながら伝い歩きする〇くん。お名前を呼ぶと手を挙げてくれます。お座りよりも正座が得意な〇くん。ロッカーの荷物をぜーんぶ出したいみたいで、にこにこ笑顔の〇くん自分の持ち物を持って、ほんわかまったりしています。誰もいない静かなトイレの便器に座ってみると、たまたまおしっこが出て、スッキリした顔を見せた子もいました。手を洗いながら水の気持ちよさを感じて落ち着いていたり、初めての工作でシールを貼ったり、筆を持って絵の具を使ったり、このひと月で子どもたちのいろんな姿が見られました。保育者はずっとマスクを着けているので、子どもたちは私たちの顔を覚えてくれるかしら？マスクを取ったら「こんな顔知らんで！」って思うかな？(+\_+)

5月になると今以上に気温も上がるので、水分補給をこまめにしながらもっと楽しく過ごしていきたいです。

### 1歳 いちごぐみ

『初めての保育園』というお友だちも多い いちごぐみの子どもたち！最初は泣いている子も多かったのですが、今では泣き声はほとんどなく、笑顔も見られるようになってきました♪ テラスや園庭に出ると、元気いっぱい遊んでいますよ(\*^▽^\*)

初めての散歩にも行きました。旭グラウンドにある公園までお友だちや保育者と手を繋いで歩いた子、バギーに乗って揺れを楽しんでいた子、公園に到着すると、それぞれ好きな遊具で楽しそうに遊んでいました♪ 帰りのバギーでは疲れて寝てしまったお友だちも何人か(\*´艸`) 保育園に帰ってからはお腹がすいていたようで、みんな給食をパクパク食べて、おかわりをしたお友だちもたくさんいました！！

これから、いちごぐみのみんなでいろいろな経験をして、頑張った思い出、楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います☆

### 2歳 とまとぐみ

新しくお友だちが4名加わって、20名でとまとぐみがスタートしました☆ 朝の用意や服の表返し、帰りの用意など新しいことが盛りだくさんで、てんてこ舞いの子どもたち。毎日保育者と一緒に、「こうするの？」「あっ！できた！」と言いながら頑張っていて取り組んでいますよ。

5月は子どもの日♪ 保育園の園庭を元気に泳ぐこいのぼりの製作遊びに取り組みました。毛糸をラップの芯に巻き付けて、絵具を付けてコロコロ…手が汚れないように気を付けてする子や、自分の好きな色を豪快に付ける子など反応は様々でした。目玉は黒→金→薄紫の順番で自分でのりを付けましたよ(\*^-^\*) とっても個性的で可愛いこいのぼりが出来たのでお楽しみに☆

来月は運動遊びや戸外での集団遊びをみんなで楽しみながら、元気に過ごしていきたいと思います。緊急事態宣言が終わったら、お散歩にも行こうね。

### 3歳 りんごぐみ

7名のお友だちが加わって26名になりました☆ 新しいお部屋、新しいお友だち、新しい担任、初めてのことばかりで戸惑う様子も見られましたが、日に日に慣れてきたようで、「次は〇〇するんやろ〜」と、1ヶ月経った今では次の見通しをもって取り組める子も出てきました(\*^-^\*) 戸惑っている子には優しく教えてあげる姿も見られたり、子どもたち同士で声をかける様子は微笑ましいです(\*^^\*) りんごぐみでは当番活動も始めました！ 給食・おやつ・掃除・洗い物・いきものがかりの5つの当番活動をグループごとに行っています。どの当番にするのかをじゃんけんで決めたのですが、1番人気は“いきものがかり”です！ お部屋で金魚とめだかを飼育していて、順番にエサをあげています。様々な当番活動がありますが、子どもたちはやる気まんまん！ 一生懸命に頑張っていますよ☆ お手伝いが好きな子が多いので、お家でもできることをさせてあげてくださいね(\*^-^\*)

暖かくなってきたので、クラスみんなでたくさん園庭で体を動かして遊びたいと思います☆ 5月もみんなで元気に過ごすぞーっ(^)/♪ エイエイオー！

### 4歳 みかんぐみ

新しく2名の友だちが加わって29名で新生みかんぐみがスタートしました！ 新しく増えた当番活動やサッカー教室にスイミングなど、初めは慣れないこともあり戸惑っている姿も見られましたが、楽しみながら取り組んでいます☆

初めてのサッカー教室にスイミング！ 朝から「今日はサッカーやなあ！」「はやくスイミング行きたい！」と、楽しみでワクワクしていた子どもたち。サッカーではドリブルやシュートのやり方を教えてもらったり、コーチと簡単な試合をしたり。しっかりコーチの話を聞いて、汗だくになりながら楽しんでいきます(\*^^\*) コーチの名前もバッチリ覚えていますよ！ スイミングでは大きいプールを目の前にすると、「怖い…」と動けなくなってしまう子もいましたが、いざ始めると、顔付けができた、潜って輪っかを拾うことができたりと、最後は笑顔いっぱいになっていました(^)♪

これからもたくさんの方に挑戦して、楽しく元気に過ごしたいと思います！

### 5歳 めろんぐみ

今年度1名の友だちが加わって26名のクラスでめろんぐみが始まりました！ めろんぐみになって子どもたちも嬉しそうに、毎日キラキラの笑顔が見られます。

新しく『ひらがな教室』も加わりました。みんなで授業をしているように机に向かって座ると、「なんか小学生みたい！」「めっちゃがんばろう！」と意気込んでいました。鉛筆を持ってひらがなを書く姿に感動しました(#^^#)。

その他にも、竹馬、逆上がり、鍵盤ハーモニカなど運動会や発表会に向けて徐々に練習しています！ 慣れない事も多い中で子どもたちは毎日楽しみながら取り組んでいます。特に鍵盤ハーモニカは大人気です！！ 練習をする事を子どもたちに伝えると、「やったー！」「親指からド弾くねんで。」と練習の時に友だち同士で話合ったり、教えあったりしている姿も見られます。めろんぐみは2つのチームに分かれて音楽指導を受けましたよ(\*^-^\*)

夏野菜の苗やひまわりの種も植え、これからの成長が楽しみです。5月も元気に楽しく過ごしていきたいと思います！